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Caro amigo Dr. Lutz 

Recebi sua prezada carta de 21 do corrente. 

Estamos preparando uma cultura homogênea de tubérculos que, em breve, enviar-lhe-

emos. 

Quanto à questão referente aos argas, estamos inteiramente à sua disposição para aqui 

fazermos os estudos que julgar interessantes. 

Peço-lhe indicar-nos suas idéias e o programa a seguir. 

Dispomos aqui de uma boa porção de argas. Os argas que enviamos-lhe chuparam só 

galhinhos, porquanto tínhamo-los em cativeiro no laboratório [há] cerca de 5 meses, sendo 

apenas alimentado com galhinhos. 

Na coleção colhida em nossa ultima excursão encontramos um Janthinosoma novo 

com manchas brancas nas pernas. Talvez seja o que o amigo já se referiu. Possuímos 1 

único exemplar estragado. Aguardamos a publicação de sua descrição. 

Respeitos dos colegas de Manguinhos e saudades do grande admirador e amigo 

Gonçalves Cruz 


